



## Des paroissiens dans le besoin reçoivent une aide alimentaire

**Blantyre, Malawi** - Le jeudi 21 décembre 2022, les pères montfortains travaillant dans la paroisse catholique de Bvumbwe - Ugandan Martyrs à Limbe, au Malawi, ont fait don de 42 sacs de maïs d'une valeur de 1 155 000 kwacha malawiens (monnaie locale) équivalant à 1 039,50 euros à certains chrétiens nécessiteux de leur paroisse qui ont été touchés par la faim.

Plus de 105 ménages ont bénéficié de cet appui et chaque ménage a reçu 20 kg de maïs. Le curé de la paroisse P. Anthony CHILOLO SMM a déclaré que leur geste a été fait comme un moyen d'intervenir dans le problème de la faim qui a affecté le pays. Ce don faisait partie du maïs (*matsika*) que les chrétiens ont offert à leurs prêtres comme un moyen de remercier Dieu pour les bonnes récoltes de juillet 2022.

Exprimant sa gratitude après avoir reçu le don et s'exprimant au nom des familles soutenues, le modérateur de la paroisse de Bvumbwe, M. John MIKOLASI a remercié tous les prêtres travaillant dans la paroisse pour leur considération, pour ce geste aimable de tendre la main à ceux qui souffrent dans la paroisse et pour leur soutien ponctuel.

Les sécheresses récurrentes, combinées à la pénurie mondiale d'approvisionnement alimentaire causée par la pandémie de Covid-19 et la guerre en Ukraine, ont accru la faim au Malawi. Plus tôt cette année, l'ONU a signalé qu'un tiers de la population, soit 5,4 millions de personnes, étaient au bord de la faim extrême.

*Père Damian ABRAHAM, SMM*